
鳥取市街なか暮らし促進事業 居住モニター報告(１１月分) 

                                 

報告事項３ 木のまつり 

内容・意見 

・感想等 

去年も参加しましたが今年も木のまつりに参加しました。若桜

街道が一日歩行者天国になっており、多くの方が来られていま

した。毎年楽しみにしているのが先着順に配ってくれる苗木で

す。今年はブルーベリーの苗木を頂きました。去年もブルーベ

リーを頂きましたが両者を並べてみるとびっくりしました。た

った一年でこんなに大きく成長するとは思いませんでした。ベ

ランダがブルーベリー畑になるのが楽しみです。 

状況写真  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


